COMUNICADO 008

Caldas, Antioquia, junio 17 de 2022

Visita de nuestro rector a Quito – Ecuador

El rector Pedro Juan González Carvajal delega al vicerrector Jorge Enrique Gallego Vásquez las funciones de rector encargado de Unilasallista durante su estancia en el Encuentro de Formación Lasallista de Agentes de Pastoral (FLAP) del Distrito Norandino Ecuador que se desarrollará del 18 al 25 de junio en Quito.

Con motivo del viaje de nuestro rector Pedro Juan González Carvajal al FLAP del Distrito Norandino Ecuador, y por medio de la Resolución Rectoral 1401, se designó como rector encargado de Unilasallista al vicerrector académico Jorge Enrique Gallego Vásquez, quien garantizará el normal desarrollo de las actividades universitarias entre el 18 y el 25 de junio del presente año.

"Me complace la fraterna invitación de nuestros hermanos del Ecuador y poder compartir con ellos nuestra experiencia en la educación superior. También, me siento confiado en el trabajo mancomunado que hemos venido llevando a cabo con el señor vicerrector, por eso, estoy seguro de que en el tiempo en el que estaré en Quito, el doctor Jorge Enrique continuará con el buen rumbo que lleva nuestra familia Unilasallista", comentó el rector Pedro Juan González Carvajal.

Sobre la invitación al Encuentro de Formación Lasallista de Agentes de Pastoral de Ecuador, el cual tiene como finalidad formar y actualizar a los colaboradores de la misión Lasallista es este país, cabe resaltar que decidieron acudir al doctor Pedro Juan González, ya que ven en su trayectoria Lasallista una perspectiva muy importante desde el punto de vista académico y estratégico para afrontar los retos de la educación superior en un entorno globalizado.

"Estamos muy contentos con la visita del doctor Pedro Juan, quien nos mostrará perspectivas de futuro para educación. Estamos seguros de que su mirada nos va dar luces para los senderos que pueda tomar la misión Lasallista en Ecuador", afirmó El Hermano Manuel Esneider Gutiérrez Rivera, Coordinador de la Pastoral del Distrito Norandino Ecuador.

De esta manera, Unilasallista continúa siendo un referente en la misión de San Juan Bautista de La Salle, al poder exponer su experiencia ante los demás miembros del Distrito Norandino, aportando al fortalecimiento del quehacer de esta obra educativa que no cesa de actualizarse.